

Medienmitteilung vom 23. September 2018

Himmelried: Wohnungsbrand fordert ein Todesopfer

In der Nacht auf Sonntag kam es an der Hauptstrasse in Himmelried zu einem Brand in einem Mehrfamilienhaus. Im Innern des Gebäudes wurde eine Person tot aufgefunden. Die Strafverfolgungsbehörden haben Ermittlungen sowohl zur Todes- wie auch zur Brandursache aufgenommen.



Am Sonntag, 23. September 2018, kurz nach Mitternacht, wurde der Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn eine starke Rauchentwicklung aus einem Mehrfamilienhaus an der Hauptstrasse in Himmelried gemeldet. Als die Einsatzkräfte der Polizei und Feuerwehr beim Brandobjekt eintrafen, konnten diese aus dem Dachstock die starke Rauchentwicklung feststellen. Beim anschliessenden Löscheinsatz fanden Angehörige der Feuerwehr in einer Wohnung eine tote Person. Der Mieter einer weiteren Wohnung der Liegenschaft konnte rechtzeitig evakuiert werden, wurde jedoch zur Kontrolle in ein Spital gebracht. Sowohl die Todes- wie auch die Brandursache sind derzeit noch nicht bekannt und bilden Gegenstand der umgehend eingeleiteten Ermittlungen durch die Strafverfolgungsbehörden. Gemäss einer ersten Schätzung dürfte der entstandene Schaden mehrere 10'000 Franken betragen.

Nebst Polizei und Staatsanwaltschaft standen mehrere Ambulanzen und die Feuerwehren Himmelried, Seewen, Nunningen, Breitenbach sowie Laufental im Einsatz.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  